

LA ORQUESTA.MX

NOTICIAS EN FA

Tercera Llamada

Columna de Jorge Saldaña

NO ES LO MISMO

Por cierto, hablando del trabajo de Comunicación Social, en el boletín difundido el martes por esa oficina con el título “Eleva Fitch Ratings calificación crediticia de SLP” existió a todas luces error, pero como en esa oficina se hace lo que quiere, así se distribuyó a medios. Más tarde, la Secretaría de Finanzas aclaró puntualmente que el título menciona el término “Eleva” en lugar de “Mejora”, que es lo correcto. Aunque el contenido del boletín sí precisa que la calificación fue ratificada y que la mejora fue en la perspectiva crediticia (lo que significa que Fitch considera que el gobierno puede subir la calificación en el corto plazo) no es una elevación de la calificación técnicamente hablando, pero los acelerados de Comunicación Social pusieron una vez más al gobierno de Juan Manuel Carreras en entre dicho. **Bien por Finanzas que es preciso en lo que informa, mal por los encargados de informar. #AdriánNiEstáEnterado #ParaVariar**